
第２３回若葉区泉地域コミュニティバス運行協議会（書面会議） 

議事要旨 

 

１．開催期間 

 令和４年３月２８日（月）～令和４年５月９日（月） 

 

２．委員 

（自治会） 

第１７地区連協会、高根団地自治会、高根グリーンタウン自治会、 

大広自治会、新宮田自治会、北谷津自治会、第１８地区連協会、中田自治会、 

富田自治会、小間子自治会、大草町自治会、いずみ台ローズタウン自治会、 

金親町自治会 

（千葉市） 

若葉区地域振興課地域づくり支援室、交通政策課 

（オブザーバー） 

千葉県交通計画課、千葉都市モノレール㈱、社会福祉法人 泉寿会 

（バス事業者） 

千葉中央バス株式会社 

 

３ 配布資料 

 第２３回若葉区泉地域コミュニティバス運行協議会・・・資料１ 

 

４ 議事要旨 

（１）安全対策上の支障があるバス停位置の見直し 

 安全対策上の支障があるバス停留所について、自治会における調整状況に 

 ついて進捗状況を確認した。 

 

 結  果 

 「第７団地」、「大広稲荷神社」、「富田入口（御成街道）」、「富田町①」の 

バス停については、引き続き地権者との交渉等により移設を検討する。 

 

（２）利便性向上に向けた取組み 

 ①バス停の位置の見直し（意見募集） 

  既存のバス停について、商店等休憩施設付近への配置や現状の利用実 

態へあわせた配置について意見を募集した。 

 

 結  果 

引き続き地域住民等から意見・要望があれば協議会の場で検討していく。 

 



②フリー区間のエリア拡大（意見募集） 

  前回協議会で提案があったさらしなバスの「下田町③～大井戸町②」の 

フリー区間拡大について、警察協議の結果、拡大が承認された。他に要 

望区間あれば意見を伺いたい。 

 

 結  果 

引き続き地域住民等から意見・要望があれば協議会の場で検討していく。 

 

③現地に応じた停留所名へバス停留所名の変更（決議） 

 次の３件のバス停留署名の変更について決議を諮りたい。 

・「乳牛育成牧場」→「千葉ウシノヒロバ」 

・「若葉球技場入口」→「中田スポーツセンター」 

・「子安神社」→「いずみ苑前」 

 

結  果 

 ３案いずれも賛成多数により可決とし、次回のダイヤ改正時に反映する。 

 なお、新たに「平成元商前」について名称変更の提案があったため、次 

回の運行協議会で協議することとする。 

 

 

④回数券制度の再導入（決議） 

 回数券制度の再導入について決議を諮りたい。 

 

結  果 

 賛成多数により可決とし、再導入の方向で検討を進める。 

 

（３）地域の観光資源と連携した取組みの検討 

 

①地域事業者の協議会等への参画 

 地域事業者の協議会への参画について決議を諮りたい。 

 

結  果 

 賛成多数により可決とし、参画を促す方向で検討を進める。具体的な 

 参画方法等については、次回以降の協議会の場で検討していく。 

 

 

 

 

 



②観光資源と連携した乗車券の販売 

 観光資源と連携したデジタルチケットの導入について決議を諮りたい。 

 

結  果 

 賛成多数により可決とし、導入の方向で検討を進める。なお、高齢者 

 には使いにくい等の意見もあったため、次回協議会の場で意見交換 

 を実施する。 

 

【意見募集】大宮団地方面へのルート延長等の検討 

  

いずみ台ローズタウン自治会より提案のあった運行ルート・ダイヤ変更案 

について意見等あれば伺いたい。 

 

 主な意見 

 ・ルート、ダイヤ変更の影響が大きい自治会（白井地区や大広地区等）の 

賛同が必要ではないか。 

 ・賛同いただけない地域にはいずみ台ローズタウン自治会から個別に説明 

等してもよい。 

 

 今後の方針 

 本案件については利用者が直接影響をうけることから、複数回の協議を 

重ねた後に判断していく。 

 

その他意見・要望 

 

（委員の推薦） 

社会福祉協議会白井地区部会長を委員として推薦したい。 

 

 今後の方針 

 次回協議会にて、社会福祉協議会白井地区部会長の委員就任等について 

 協議する。 

 

 

 


